



FAB FOX: Sensationeller 2. Platz bei „Das Supertalent“. Spontane Liebeserklärung von Bruce Darnell

26.04.2025 | Kunde: FAB FOX | Ressort: Österreich / Medien / TV / Society | Nachbericht

Mit viel Kreativität und einer gehörigen Portion „Magie“ sorgte FAB FOX für ein Herzschatzfinale bei „Das Supertalent“. Der Niederösterreicher, der von der Jury als absoluter Favorit gehandelt wurde, verpasste haarscharf den ersehnten Sieg und wurde glänzender Zweiter und damit bester Magier in der Geschichte der Sendung. Mit seiner „Zeitreise“, bei der er Gegenstände, die er sich von Zuschauern während der Show geborgt hatte, dann direkt unter den Jurytisch von Dieter Bohlen manifestierte, begeisterte der 26-jährige aus Krumbach in der Buckligen Welt nicht nur die Promi-Jury, sondern auch ein Millionenpublikum bei RTL. Bruce Darnell ließ sich sogar zu einer spontanen Liebeserklärung hinreißen. Am 12. September geht FAB FOX auf große Österreich Tour!

FAB FOX steht für Interviews zur Verfügung. Anfragen richten Sie bitte an office@robinconsult.at Betreff: „Das Supertalent“.

Honorarfreies Bildmaterial, Verwendung nur mit dem Hinweis auf das Supertalent RTL und RTL +, finden Sie im **Medienbereich**

Wien, am 26. April 2025. Für offene Münder und große Augen sorgte der niederösterreichische Magier **FAB FOX** beim Finale von „Das Supertalent“ bei RTL (und online auf RTL+). Der 26-Jährige zeigte live auf der Bühne, dass Zeitreisen durchaus möglich sind, indem er Gegenstände aus dem Publikum auslieh, dann auf der Bühne verschwand, scheinbar in der Zeit zurückreiste und die Gegenstände unter dem Tisch von Jurymitglied **Dieter Bohlen** wieder in die Gegenwart zurückholte. Bohlen, der den jungen Magier stets als Favoriten sah, war fasziniert: „Damit kannst du sogar in Las Vegas auftreten!“ Auch die anderen Jurymitglieder, **Bruce Darnell**, **Tony Bauer** und **Ekaterina Leonova**, wollten ihren Augen nicht trauen. Dieter Bohlen: „Ich verstehe es einfach nicht! Ich hab's beim ersten Mal im Casting nicht verstanden, jetzt wieder nicht. Man ist einfach unheimlich gut unterhalten, Wahnsinn! Megageil!“ Schockverliebt in den Niederösterreicher zeigte sich Bruce Darnell: „Du hast das brillant gemacht! Ich möchte einfach zu dir kommen, weil ich es dir einfach sagen muss: ,Ich bin verliebt in dich. You are so amazing!“ Auch Tony Bauer fand die Show „unfassbar“. Bauer: „Ehrlich jetzt! Sag mal, wie das geht? Komm schon...“ Doch Fabian blieb standhaft, ließ sich nicht in die Karten blicken und von Ekaterina Leonova feiern: „Deine Show im Casting war krass geil! Und diese Show ist wieder krass geil! Einfach danke! Gratuliere!“

Knappste Entscheidung aller Zeiten

Denkbar knapp war dann die Entscheidung, wer 2025 den Titel „Das Supertalent“ nach Hause nehmen durfte. Nur wenige Stimmen fehlten FAB FOX letztendlich zum Sieg, der an den deutschen Sänger **Jayden Swingewood** ging. Noch nie in der Geschichte der Show gab es so ein knappes Ergebnis. Zudem knackte er den bisherigen Rekord von US-Magier **Dan Sperry**, der 2012 nur Dritter wurde. FAB FOX nahm's sportlich: „Ich sehe diese Show wie einen

spannenden Wettkampf – jede Stimme motiviert mich, immer weiter zu wachsen. Mein Dank gilt den großartigen Zuschauern, die mich angetrieben haben, und der Jury, deren unerschütterliche Unterstützung mir dabei geholfen hat, an mich selbst zu glauben. Das ist für mich der wahre Gewinn – der Glaube an eine gemeinsame, mutige Reise!“

Ab 12. September geht FAB FOX mit „FABULOUS“ auf Österreich Tour

Wegen der Dreharbeiten zum Supertalent musste FAB FOX die Tour verschieben. Im September 2025 startet FAB FOX mit der größten Zaubershow Österreichs „FABULOUS“ und verspricht den Fans nichts weniger als den magischsten Abend ihres Lebens im großen Las-Vegas Stil. Tickets gibt es ab 58,49 Euro auf www.oeticket.com

Tourdaten:

12. September 2025, 19:30 Uhr, Olympia Halle, Innsbruck, [Tickets](#)

13. September 2025, 19:30 Uhr, Festspielhaus, Bregenz, [Tickets](#)

25. Oktober 2025, 19:30 Uhr, Salzburgarena, Salzburg, [Tickets](#)

26. Oktober 2025, 18:30 Uhr, TipsArena, Linz, [Tickets](#)

8. November 2025, 19:30 Uhr, Stadthalle, Graz, [Tickets](#)

UNPLUGGED

24. Oktober 2025, 19:00 Uhr, Burg Perchtoldsdorf, Perchtoldsdorf, [Tickets](#)

Über FAB FOX

Fabian Blochberger kam in Krumbach, in der Buckligen Welt in Niederösterreich zur Welt. Schon in jungen Jahren entdeckte er seine Leidenschaft für die Zauberei. Mit nur 13 Jahren begann er, zweimal wöchentlich nach Wien zu fahren, um Schauspielunterricht zu nehmen und seine Fertigkeiten zu perfektionieren. Nach der Schule entschied er sich, seinen Traum zu verwirklichen und professioneller Magier zu werden. Mit 20 Jahren gab er bereits ausverkaufte Magic Dinner Shows und trat regelmäßig auf großen Kreuzfahrtschiffen der MSC Cruises auf. 2022 begann er mit der Konzeption von FABULOUS, einer Zaubershow in einer neuen Dimension. Er wurde zum jüngsten Solo-Künstler Österreichs, der die Wiener Stadthalle zweimal ausverkaufte, ebenso wie das Wiener Gasometer. Im Oktober 2023 eroberte er eines der traditionsreichsten Wahrzeichen Wiens, indem er sich aus einer brennenden Box in 30 Metern Höhe vor dem Schloss Schönbrunn befreien musste. Dieser spektakuläre Stunt machte ihn endgültig zu einer Sensation in der Welt der Zauberkunst. Im Dezember 2024 folgte die Premiere von „Dream the Impossible“ mit zahlreichen ausverkauften Shows in der Wiener Marx Halle.

Mehr Infos:

www.instagram.com/fabfoxmagic

www.facebook.com/fabfoxmagic

www.fabfox.at

